

08. Mai 2013

Medienmitteilung

Pilger hinterlassen Spuren

Wie teilen Pilger und Wallfahrer ihre Erlebnisse? Längst ist das Gästebuch nicht mehr die einzige Möglichkeit, bemerkenswerte Erlebnisse und Erfahrungen festzuhalten und weiterzugeben. Die Sakrallandschaft Innerschweiz setzt für den Austausch auf Facebook. So können Pilgerinnen und Pilger auch im digitalen Raum Spuren hinterlassen.

Heute ist Wallfahren und Pilgern zum Inbegriff der spirituellen Selbsterfahrung und der Selbsterkenntnis geworden. Doch Wallfahren bedeutet auch Begegnung, Erfahrung, Abenteuer und Kennenlernen. Die Erfahrungen in der Landschaft wie auch die grossen und kleinen Schönheiten der Natur können heute festgehalten und sofort mit anderen geteilt werden.

Längst teilen sich nicht nur Jugendliche über Facebook mit. Beispielhaft teilt Martin Werlen, Abt des Klosters Einsiedeln, regelmässig seine Erlebnisse und weist auf Anlässe hin. Dies soll auch für Gäste der Partnerorte der Sakrallandschaft Innerschweiz möglich werden.

Von Wissenswertem bis zu Lob und Tadel

Auf www.facebook.com/SakrallandschaftInnerschweiz können Wallfahrer ihre Erlebnisse teilen und von den Erfahrungen anderer Pilger profitieren. Diese Austauschplattform steht noch in den Kinderschuhen und Beiträge sind herzlich willkommen. Welche Pilger- und Wallfahrtsorte beeindrucken besonders? Wo wird gut gegessen? Welches Hotel ist zu empfehlen? Was ist am Wegesrand zu entdecken? Eine nette, erzählenswerte Geschichte, Wissenswertes für andere sowie Lob und Tadel gehören zu möglichen Einträgen. Der Einstieg zur Facebook-Seite von Sakrallandschaft Innerschweiz ist auch über die Website www.sakrallandschaft-innerschweiz.ch möglich.

www.sakrallandschaft-innerschweiz.ch

www.facebook.com/SakrallandschaftInnerschweiz

<Kasteninformation> Sakrallandschaft Innerschweiz

Die Kantone der Innerschweiz verfügen über viele bekannte und weniger bekannte Wallfahrts- und Pilgerorte sowie kunsthistorisch hochstehende Sakralbauten, die von nationaler Bedeutung sind. Die Klöster St. Urban, Engelberg, Maria-Rickenbach und Einsiedeln sowie die Wallfahrtsorte Hergiswald, Heiligkreuz, Luthern Bad, Werthenstein und Flüeli-Ranft haben sich zur Interessengemeinschaft Sakrallandschaft Innerschweiz zusammengeschlossen. Erstes sichtbares Zeichen der Zusammenarbeit ist ein gemeinsamer Auftritt mit einer Webseite und einer Facebook-Seite. Eine Broschüre mit den wichtigsten Informationen ist ebenfalls erhältlich. In den nächsten zwei Jahren werden gemeinsame Angebote für Kultur- und Sakraltouristen sowie für Familien entwickelt und bestehende Angebote gebündelt. Bereits im Juni 2013 findet die „Erste Reise in die musikalische Sakrallandschaft“ mit Konzerten in St. Urban, Einsiedeln und Hergiswald statt.

Weitere Informationen: www.sakrallandschaft-innerschweiz.ch

* * *

Beatrice Suter, Stabsstelle Kommunikation Sakrallandschaft Innerschweiz
Tel. +41-41-660 96 19, +41-79-210 11 44, medien@sakrallandschaft-innerschweiz.ch

www.sakrallandschaft-innerschweiz.ch